

Dévotion eucharistique

Les Mystères du Rosaire

Médités aux Pieds de l'Eucharistie.

IER MYSTÈRE DOULOUREUX.

L'AGONIE DE JÉSUS AU JARDIN DES OLIVIERS.

I. Considérez Notre-Seigneur au jardin des Oliviers... prosterné la face contre terre... couvert d'une sueur de sang... en proie aux angoisses de l'agonie... écoutez les paroles qu'il adresse à ses disciples : " Mon âme est triste jusqu'à la mort. " — Regardez l'Hostie sainte, dites-vous que Jésus, le Jésus de l'agonie est là vivant ; il est là en vérité, il vous voit, il reçoit vos réparations... mais il voit aussi, hélas ! les péchés qu'on commet contre lui et pour lesquels il a souffert son agonie. Il offre cette agonie et prie pour les pécheurs. — Adorez avec Marie et les Anges.

II. " Mon âme est triste jusqu'à la mort ! " Cet tristesse, c'est le brisement du cœur, c'est une douleur sans mesure et si intense qu'elle eût causé la mort du Rédempteur, si une force divine ne l'eût soutenu. Ah ! c'est que Jésus porte sur lui les iniquités du monde, les péchés de tous les hommes, il en est revêtu comme d'un manteau ; et par amour pour nous, il consent à paraître ainsi, lui, le *Saint*, sous la livrée du pécheur, devant la redoutable justice de son Père. — Arrêtez vous ; méditez sur cet excès d'amour ; remerciez.

III. " Mon âme est triste jusqu'à la mort ! " Sommes-nous tristes quand nous avons offensé Jésus, avons-nous le cœur brisé ? Comprenons-nous la gravité du péché, l'horreur qu'il cause à Dieu, les souffrances qu'il a coustées au Sauveur, les châtimens qu'il nous prépare ? Formons-nous de généreux ferme-propos, sommes-nous prêts à tout souffrir plutôt que de le commettre de nouveau ? — Prosternons-nous devant l'Hostie, aux pieds